

Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación (HUHEZI)

Noticias

Los estudiantes de cuarto curso de Audiovisuales presentarán este viernes sus Trabajos de Fin de Grado

15/06/2015

El próximo viernes día 19 de junio, los estudiantes de cuarto curso del grado de Audiovisuales presentarán en público sus Trabajos de Fin de Grado (TFG) en un acto que se llevará cabo en el campus de Aretxabaleta. La presentación contará con la participación tanto de los tutores de la universidad como representantes de las empresas e instituciones para los que se han realizado dichos TFG. El acto comenzará a las 09:00 horas y en el mismo repartirán los premios Kimu Berri a los Trabajos Fin de Grado más interesantes.

El presente curso 2014-2015 se han realizado un total de 15 TFG en el grado de Audiovisuales, cinco de ello, además, se han llevado a cabo en Goikolab, el laboratorio de innovación en comunicación de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación. Dichos trabajos han estado financiados por organismos públicos y empresas y los estudiantes, además de cobrar por realizarlos, han recibido formación específica a llevarlos a cabo adecuadamente.

En cada uno de los Trabajo de Fin de Grado han colaborado dos tutores. Por un lado, el o la representante de la empresa u organinismo para el cual se ha realizado el proyecto y, por otro lado, el tutor o tutora nombrado por la universidad. Los primeros han dirigido los aspectos prácticos, mientras éstos últimos se han encargado del diseño del proyecto y de la calidad académica del mismo.

Como es habitual, en la presente edición también han sido muy variada la temática de los TFG realizados. Así, por ejemplo, se han realizado un documental sobre el patrimonio inmaterial vasco, un proyecto de propuesta de mejora de un programa de ETB, un plan de comunicación para la implantación de una moneda social en Debagoiena o un plan de comunicación para impulsar el turismo en dicha comarca.

Pero, además de presentar los proyecto en público, el acto del día 19 se aprovechará para hacer entrega de los premios Kimu Berri a los TFG más interesantes. Kimu Berri pretende con ello impulsar el emprendizaje y la innovación entre los jóvenes universitarios.



Estudiantes y tutores de la edición del curso 2013-2014